

Ponen en jaque lluvias a la capital

Noel F. Alvarado

El director general de la Unidad Tormenta del Gobierno del Distrito Federal, Miguel Ricaño Escobar, aceptó la condición de emergencia que se ha vivido durante las últimas 72 horas en la ciudad de México por las intensas lluvias, sobre todo en la jornada del miércoles, pues ese día hubo una precipitación de 35,100 millones de litros de agua.

El pasado martes, cuando la cantidad fue apenas la mitad de la que hubo el miércoles, las lluvias habrían permitido llenar 12 veces el Estadio Azteca. Ese martes cayeron 18,300 millones de litros de agua, lo que se suma a los 3,100 millones de litros que se presentaron entre las 4:00 y 7:00 horas del pasado lunes.

Miguel Ricaño presentó ante el jefe gobierno, Marcelo Ebrard, los trabajos de las 78 estaciones pluviométricas instaladas en toda la ciudad y

ofreció detalles de los registros que emitió cada una de esas estaciones en los días anteriores.

Explicó que "se ha presentado una emergencia hidráulica sin precedentes en la ciudad, y sólo le han superado las lluvias que el 22 de febrero de hace dos años se registraron producto del huracán "Dean".

Agregó que la basura en las

“ Se ha presentado una emergencia hidráulica sin precedentes en la ciudad, y sólo le han superado las lluvias que el 22 de febrero de hace dos años se registraron producto del huracán "Dean".

Miguel Ricaño Escobar,
director general de la
Unidad Tormenta

coladeras, sumado a la insuficiencia en la red de drenaje para desalojar tal cantidad de agua, provocó entre el lunes y el miércoles pasados que en todas las zonas de la ciudad se registrarán los mayores problemas de

encharcamiento en lo que va de esta temporada de lluvias, con un total de 810.

Y dijo que las delegaciones más afectadas son Venustiano Carranza, Iztapalapa, Gustavo A. Madero, Cuauhtémoc, Coyoacán, Alvaro Obregón, Tlalpan, Xóchimilco, Iztacalco y Tláhuac.

